



Presseinformation der Stadt Guben vom 08. September 2020, 16:00 Uhr

Der "Dschungelkönig der Herzen" wieder im Konzert DAS WOLGALIED - Peter Orloff & die Schwarzmeer Kosaken kommen

Endlich ist es wieder soweit! Nach dem erfolgreichsten Jahr folgte nach dem Abschlusskonzert am 8. März dieses Jahres die längste Konzertpause seiner Geschichte. Aber jetzt geht es für den Schwarzmeer Kosaken-Chor und sein Publikum endlich weiter. Medizin für die Seele und ein Fest für die Ohren!

Am Freitag, 23. Oktober 2020 findet in der Alten Färberei in Guben ein festliches Konzert des berühmten Schwarzmeer Kosaken-Chores statt. Die erste Veranstaltung beginnt um 15:00 Uhr (Einlass ab 14:30 Uhr). Aufgrund der Hygienebestimmungen ist die Veranstaltung nur für 70 Personen zugelassen. Bei großer Nachfrage wird es eine zweite Veranstaltung um 18:00 Uhr (Einlass ab 17:30 Uhr) geben. Es gelten die aktuellen Abstands- und Hygienebestimmungen. Unter der musikalischen Gesamtleitung und persönlichen Mitwirkung von Peter Orloff, der einst als jüngster Sänger aller Kosakenchöre der Welt - damals übrigens gemeinsam mit Ivan Rebroff - im Schwarzmeer Kosaken-Chor seine legendäre Karriere gründete und inzwischen sein 60-jähriges Bühnenjubiläum feiert.

Karten & Informationen unter:

Bürgerservice der Stadt Guben: Tel. (0 35 61) 68 710

Eintritt: 25,50 €

- Änderungen vorbehalten -

Peter Orloff

Aus dem kleinen Jungen mit der schon damals aufsehenerregenden Stimme wurde der "Schlager-titan" Peter Orloff, der „König der Hitparaden“ mit 19 eigenen Charts-Notierungen und zahlreichen Goldenen Schallplatten - u.a. als Sänger für „Ein Mädchen für immer“ und die „Königin der Nacht“, als Textdichter für Bernd Clüvers „Junge mit der Mundharmonika“ und als Komponist für „Du“, Peter Maffays bis heute größten Hit, den inzwischen auch Helene Fischer singt, ebenso wie Andrea Berg, aber auch die Amigos den von Peter Orloff komponierten und getexteten Millionen-Hit „Der kleine Prinz“. Außer Peter Maffay und Bernd Clüver produzierte er u.a. auch Heino, Freddy Quinn und Julio Iglesias. In der ZDF-Hitparade hat er nach Chris Roberts die zweitbeste Wiederplatzierungsquote aller Zeiten der Interpreten mit den meisten Auftritten.

Ganz Deutschland fieberte mit, als Peter Orloff im Dschungelcamp 2019 ins Finale kam und zum Dschungelprinzen und Publikumsliebling wurde. Unvergessen sein furchtloser Balanceakt in schwindelnder Höhe und sein liebevoller Umgang mit Schlangen und Krokodilen. „Besser als Crocodile Dundee“ und „Chuck Norris des Dschungels“ titelt die Presse und für Deutschlands größte Tageszeitung ist Peter Orloff der „Dschungelkönig der Herzen“. Bei seiner Rückkehr ist sein Tophit aus dem Jahre 1971 „Ein Mädchen für immer“ in der 2019er Version bereits auf Platz 7 der deutschen iTunes-Schlagercharts.